

ABSTRAK

Teguh Purnama, 12102183013, Konsep Jima' Dalam Kitab *Fathul Izar* Menurut Pandangan Mahasiswa HKI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Jurusan Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, pembimbing: Dr. H. Asmawi, M. Ag.

Kata Kunci : konsep jima', *Fathul Izar*, mahasiswa HKI

Banyak orang Islam yang tidak mengetahui hal-hal apa saja kaitanya dengan *jima'* yang dianjurkan oleh ulama-ulama kuno, mungkin karena ini merupakan ilmu yang tanpa di pelajari tetapi langsung bisa melakukannya. Tidak berbeda dengan Mahasiswa program studi Hukum Keluarga Islam, mungkin saja mereka banyak yang kurang pengetahuan dalam hal ini, padahal apabila di nisbatkan pada nama jurusannya seharusnya mereka mengetahui sebagian besar hal-hal yang dapat menciptakan suasana keluarga yang *sakinah mawaddah* dan *warahmah*. Hal inilah yang kemudian menjadikan penelitian ini menarik untuk dibahas dan di analisis. Fokus penelitian ini adalah wawancara yang dilakukan kepada mahasiswa HKI UIN SATU mengenai konsep jimak yang terdapat dalam kitab *Fathul Izar*.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana konsep *jima'* dalam kitab *Fathul Izar*? 2) Bagaimana pandangan mahasiswa HKI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung terhadap konsep *jima'* dalam kitab *Fathul Izar*? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui dan memahami konsep *jima'* dalam kitab *Fathul Izar*. 2) Untuk mengetahui dan memahami pandangan mahasiswa HKI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung terhadap konsep *jima'* dalam kitab *Fathul Izar*.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Dan dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa wawancara secara online melalui aplikasi WhatsApp dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan adalah dengan tahap reduksi data, penyajian data dan tahap penarikan kesimpulan. Teknik pengecekan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan teknik membercheck yaitu proses pengecekan data yang diperoleh peneliti kepada pemberi data.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa konsep *jima'* yang di sarankan dalam kitab *Fathul Izar* adalah suami menjima' istrinya dengan posisi istri tidur telentang serta mengganjal pantatnya dengan bantal, kemudian *jima'* diawali dengan bersenang-senang yang dapat membangkitkan syahwat atau foreplay, setelah itu suami memasukan dzakarnya ke vagina istri dan menggerakanya dengan pelan, kemudian setelah selesai *jima'* masing-masing suami istri di anjurkan untuk mengusap alat kelaminya dengan kain yang berbeda. Dan mahasiswa HKI UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung memandang bahwa kitab *Fathul Izar* sangat di sarankan bagi mereka yang membutuhkan, kerena di dalamnya memuat konsep *jima'* yang di syariatkan dalam agama Islam yang berisi perintah dan larangan.

ABSTRACT

Teguh Purnama, 12102183013, The Jima' Concept in the Book of Fathul Izar According to the View of HKI Student Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2022, supervisor: Dr. H. Asmawi, M. Ag.

Keywords: jima' concept, Fathul Izar, HKI student

Many Muslims do not know what things are related to the jima' recommended by ancient scholars, perhaps because this is a science that has not been studied but can be done. It is no different from students of the Islamic Family Law study program, maybe many of them lack knowledge in this matter, even though if it is related to the name of the department they should know most of the things that can create a family atmosphere that is sakinah, mawaddah and warahmah. . This is what makes this research interesting to discuss and analyze. The focus of this research is interviews conducted with UINSATU HKI students regarding the concept of jimak contained in the book of Fathul Izar.

The formulation of the problem in this study are: 1) What is the concept of jima' in the book of Fathul Izar?. 2) What are the views of IPR student UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung on the concept of jima' contained in the book of Fathul Izar?. The objectives of this research are: 1) To know and understand the concept of jima' in the book of Fathul Izar. 2) To find out and understand the views of IPR students of UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung on the concept of jima' contained in the book of Fathul Izar.

The research method used is a qualitative method. And by using data collection techniques in the form of online interviews through the WhatsApp application and documentation. The data analysis technique used is the data reduction stage, data presentation and conclusion drawing stage. The technique of checking the validity of the data in this study uses the membercheck technique, namely the process of checking the data obtained by the researcher to the data provider.

The results of this study indicate that the concept of jima' suggested in the book of Fathul izar is husband menjima' his wife with the wife sleeping on her back and propping her buttocks with a pillow, then jima begins with having fun that can arouse lust or foreplay, then the husband puts his penis into his mouth. vagina and move it slowly, then after finishing jima, each husband and wife are encouraged to wipe their genitals with a different cloth. UINSATU HKI students view that the book of Fathul Izar is highly recommended for people in need because it contains the concept of jima which is prescribed by Islam which contains commands and prohibitions.

تکوه فوراً، ٢٠١٣، تصوّر الجماع في الكتاب فتح الإزار على رئية المعاور احوال الشخصية في جامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تلوع أکوع ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الشريعة والدراسات القانونية، في جامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تلوع أکوع، ٢٠٢٢ ، المشرف: در. هـ. اسموى محفوظ، مـ. الك

الكلمات المفتاحية: تصوّر الجماع، فتح العزار ، مجاور احوال الشخصية

كثير من المسلمين لا يعرفون ما هي الأشياء المتعلقة بالجماع التي أوصى بها العلماء القدماء، ربما لأن هذا علم لم يدرس ولكن يمكن إجراؤه على الفور. لا يختلف الأمر عن المعاور احوال الشخصية ، فيما يفتقر الكثير منهم إلى المعرفة في هذا الأمر ، على الرغم من أنه إذا كان مرتبًا باسم القسم ، فيجب أن يعرفوا معظم الأشياء التي يمكن خلق مزاج هو السكينة والمؤدة والورقة. هذا ما يجعل هذا البحث متثيراً للاهتمام للمناقشة والتحليل. يذكر هذا البحث على المقابلات التي أجريت مع المعاور احوال الشخصية جامعية تلوع أکوع فيما يتعلق بمفهوم على الجماع الوارد في الكتاب فتح الإزار.

صياغة المشكلة في هذه الدراسة هي ما هو مفهوم الجماعة في كتاب فتح الإزار؟ . و ما هي آراء المعاور احوال الشخصية في جامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تلوع أکوع حول مفهوم الجماعة الوارد في كتاب فتح الإزار؟ . أهداف هذا البحث هي معرفة وفهم مفهوم الجماعة في كتاب فتح العزار. ولمعرفة وفهم آراء المعاور احوال الشخصية في جامعة الإسلامية الحكومية السيد علي رحمة الله تلوع أکوع حول مفهوم الجماعة الوارد في كتاب فتح الإزار.

طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية. واستخدام تقنيات جمع البيانات في شكل مقابلات عبر الإنترنت من خلال تطبيق وـ التوثيق. تقنية تحليل البيانات المستخدمة هي مرحلة تقليل البيانات وعرض البيانات ومرحلة رسم الاستنتاج. تستخدم تقنية التحقق من صحة البيانات في هذه الدراسة تقنية التتحقق من الأعضاء وهي عملية فحص البيانات التي حصل عليها الباحث مزود البيانات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن مفهوم الجامع الذي يقترحه فكتاب فتح الإزار هي أن تستلقى المرأة على ظهرها ويعلوها الرجل من أعلاها، ثم يلاعبها ملاعبة خفيفة حتى إذا حضرت شهوتها أولج وتحرك، ثم ويمسحان فرجيهما بحرفتين نظيفتين بعد الجماع. يرى الجاوري احوال الشخصية في جامعية الإسلامية الحكومية سيد على رحمة الله ان الكتاب فتح الإزار يوصي به بشدة للمحتاجين لانه يحتوى على مفهوم الذى ينص عليه الاسلام والذى يحتوى على الاوامر والنواهى.